

Dienstag, 30.12.2003

Keine Raketen beim Kaiser

KYFFHÄUSER (bau). Nein, der beste Aussichtspunkt im weiten Umkreis wird von den Bürgern des Kreises nicht für ausgelassene Silvesterfröhlichkeiten wie 2002/03 genutzt werden können. Kaiser Barbarossa rutscht also quasi einsam ins Jahr 2004. Die Tore am Kyffhäuserdenkmal zumindest bleiben nach TA-Informationen in der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag dicht, den Aufstieg kann man sich also getrost sparen. Das Feuerwerk wird man sich folglich wohl oder übel von einer anderen Position aus ansehen müssen. Dem Vernehmen nach sei die personelle Absicherung des Spektakels nicht zu gewährleisten, so dass man kein unkalkulierbares Risiko eingehen wolle. Vielleicht klappt's ja dann 2004/2005 wieder.

30.12.2003

Copyright: Thüringer Allgemeine